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Theilheim, den 17.09.2016 

Antrag: 
Schwerpunktsetzung entlang des Radwegs zur Thematik Obstanbau 
 

 
Sachvortrag: 

1. Die Gemeinde Theilheim benötigt im Rahmen der Gestaltung der Flächen entlang des 
Radwegs ein klares Profil, vor allem auf Theilheimer Gemarkung. Auf unserem Teil der 
Wegstrecke stehen bereits entlang des Baches zahlreiche Obstbäume, überwiegend 
Apfelbäume. Diese werden derzeit in einem Bieterverfahren zum Abernten freigegeben.  
Es zeigt sich dennoch immer wieder, dass die Bäume nicht abgeleert werden und zahlreiche 
Äpfel auf dem Boden landen und verderben. Das Bieterverfahren führt zu wiederkehrendem 
Verwaltungsaufwand und sollte beenden werden. Die Bäume sollten nach Bestimmung der 
Sorten durch die Ortsgruppe des BN in die internetbasierte und ebenfalls durch eine App 
abrufbare Onlinedatenbank Mundraub.org eingestellt werden und der gesamten Bevölkerung 
zur Ernte angeboten werden. 

2. Die Wegstrecke des Radwegs ist festgelegt, somit kann man an der Wegstrecke auf 
Theilheimer Gemarkung einen Pflanzplan festlegen. Bedrohte und alte Obstsorten können auf 
diesem Gebiet gezielt angepflanzt werden. Durch Beschilderung der Bäume kann man nähere 
Informationen bieten und ebenfalls das Logo von Mundraub.org anbringen, um die 
gewünschte Ernte zu fördern. 

Beschlussvorschlag: 

1. Die Gemeinde beendet die Bieterverfahren für die gemeindlichen Obstbäume, nach 
Bestimmung der Sorten durch die Ortsgruppe des BN, und stellt die Obstbäume auf 
Mundraub.org ein. Damit werden die gemeindeeigenen Früchte allen Bürgern 
angeboten. 

2. Der Umweltausschuss erstellt zusammen mit der Ortsgruppe des BN einen Plan von 
alten und neuen Obstsorten, die entlang der Wegstrecke gepflanzt werden und die 
Sortenvielfalt in der ländlichen Region bereichern.  
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